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　５月２０日（土）に仙台育英学園父母教師会総会が、宮城
野校舎ゼルコバホールを本会場とし、多賀城校舎の会場とオ
ンラインでつないで行われました。
　はじめに、父母教師会会長 尾形茂樹 様よりご挨拶をいただ
きました。その後、理事長 加藤雄彦 校長先生からのご挨拶が
あり、沖縄高等学校の開校についてご紹介をいただきました。
続いて、教育振興会 副会長 瀬戸信男 様からのご祝辞をいた
だきました。ご祝辞の中では、教育振興会の事業や運営、役
員等につきましての説明がありました。詳細につきましては、
総会資料とともに配付（classi にも掲載）いたしました「仙台
育英学園教育振興会について」をご覧ください。
　また、役員を退任された皆様への感謝状は、昨年１２月の
役員会の席上でお贈りしましたことを事務局から報告申し上
げました。

■ 父母教師会 総会

令和 5 年度父母教師会総会

父母教師会総会
対面式で実施

Report  
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　日頃より、仙台育英学園父母教師会の活動にご理解とご協
力をいただき感謝申し上げます。また、本日は、お忙しい中
を当父母教師会の総会においでいただき、誠にありがとうご
ざいます。

　本会は、仙台育英学園の教育方針に基づき、教育の向上と
生徒の福祉増進を目的に設置されております。そして、これ
らの目的を達成するために、生徒の学習の支援や福祉厚生、
教育環境の改善、会員相互の教養研鑽に関することなどの事
業を行ってきております。しかし、新型コロナウイルスの急
速な感染拡大により、世界中が様々な制限を受け、人々が集
まること自体もできなくなり、それまでは何でもなくやって
きたことができない辛さを味わってきました。そのため、当
父母教師会の総会を始め、様々な活動も制限せざるを得ない
状況が続いてきました。日本政府が、コロナウイルスの感染
を感染症法上インフルエンザと同等の扱いをすると定めたと
は言え、感染の可能性が単純に低くなったわけではないと思
います。コロナウイルスの感染を防ぐために身につけた新し
い生活様式を、今後も皆様と共に大切にしていきたいと思い
ます。　

　さて、本日は、令和４年度の活動等の報告、令和５年度の
活動等の計画、新年度の役員について審議していただきます。
皆様のご理解をいただいた上で、令和５年度の活動につなげ
ていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたしま
す。

　また、本日の総会の途中、新年度の役員を推薦いただく委
員会を開催している時間に、吹奏楽部の演奏をお聴きいただ
きます。生徒たちのすばらしい演奏をお聴きください。
　では、本日の総会の最後までご協力ください。

教育の向上と生徒の
福祉増進のために

　仙台育英学園父母教師会
会長 尾形 茂樹

■ 父母教師会会長挨拶
～父母教師会総会あいさつから（抜粋）～
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■仙台育英学園 理事長・校長挨拶

　日頃より、仙台育英学園の教育活動にご理解とご協力をい

ただき感謝申し上げます。また、本日は父母教師会総会にお

集まりいただきありがとうございます。

　そして、新２年生、新３年生になられた保護者の皆様には、

昨年度、新型コロナウイルス感染症予防のため行いましたオ

ンライン授業やハイブリット授業、分散授業にご理解とご協

力いただきましたことに感謝申し上げます。新型コロナウイ

ルス感染症が５月８日から５類となりましたが、この感染症

が消滅したわけではございません。今後も学園としてさまざ

まな対応をしてまいりますので、どうぞお力をお貸しくださ

い。

　また、昨年度の卒業生の進路状況につきましては本日の資

料にもありますのでご覧ください。本学園ホームぺージ等で

もご覧いただけます。コロナ禍ではありましたが、生徒たち

は本当によく頑張ってくれました。大変な状況の中ではあり

ましたが、満足いく結果であったと考えております。卒業生

の努力を讃えると同時に、今後も生徒個々に適切な進路指導

を行ってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

　令和５年度に入り新たなことがありました。それは、仙台

育英学園高等学校の兄弟校として、仙台育英学園沖縄高等学

校が沖縄県沖縄市に開校したことです。これまでありました

～父母教師会総会あいさつから（抜粋）～

令和 5 年度父母教師会
総会にあたって

　仙台育英学園 理事長・校長 
 加藤 雄彦
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広域通信制課程ＩＬＣ沖縄と併設の形をとって設置いたしま

した。本年３月２４日に沖縄県知事より認可証をいただきま

したが、沖縄県におきましては久しぶりにできる新設校、本

土の学園が設置した学校として歓迎をいただきました。定員

が１学年４０名、３学年がそろっても１２０名という小さな

学校で、学習内容は宮城野校舎の情報科学コースと同様のも

のとなっているとともに、「学び方を学ぶ学校」を特色として

打ち出しています。入学試験につきましては、専願入試で、

面接時には生徒や保護者に教育活動について丁寧に説明して

ご理解をいただきました。結果としてタイからの留学生２名

を含め、３６名が入学しました。沖縄高等学校の父母教師会

につきましては、仙台育英学園父母教師会沖縄支部として位

置づけしております。これから皆様と一緒に活動していけれ

ばと考えていますので、どうぞよろしくお願いいたします。

　このあと、さまざまな議事がございますが、どうぞご理解

いただき、よろしくお願いいたします。
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議事
第１号議案　令和４年度事業報告
第２号議案　令和４年度収支決算報告並びに監査報告
第３号議案　令和５年度事業計画（案）
第４号議案　令和５年度収支予算（案）
第５号議案　令和５年度仙台育英学園父母教師会役員の選出

Report
令和５年度 父母教師会総会

　議事では、会則にしたがって尾形会長様に議長をお務めい
ただき、下記の第１号議案から第５号議案について事務局か
らの説明申し上げ、審議いただきました。
　第４号議案終了後、第５号議案である令和５年度仙台育英
学園父母教師会役員選出のための役員推薦委員会が別室で行
われました。その間、ゼルコバホールでは本学園吹奏楽部が、
ホール全体に響き渡る素晴らしい演奏を聴かせてくれました。
　すべての議案について承認をいただき、令和５年度の父母
教師会総会を終了いたしました。

　多賀城校舎会場では、昨年度開催の第１０４回全国高等学
校野球選手権大会で優勝した際の深紅の優勝旗と優勝楯を展
示し、ご覧いただきました。
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沖縄高等学校開校式

　2023 年 4 月 12 日（水）10：00 仙台育英学園沖縄高等学
校 栄光校舎 4 階 体育実習室１にて、沖縄高等学校の「開校式」
ならびに「第１回入学式」が挙行されました。開校式のオー
プニングは「かぎやで風」、その後に加藤雄彦理事長先生よ
り加藤聖一校長先生へ「校旗授与」が行われました。ご来賓
として、沖縄市教育委員会教育長 比嘉良憲様、参議院議員 
和田政宗様、本学園理事 梅宮栄八郎様、本学園教育振興会
会長 坂内玲子様、本学園父母教師会 代行 日野彰様をお迎え
し、ご祝辞を頂戴いたしました。
　続いて「第 1 回入学式」が行われ、HY ＊の皆さんからサプ
ライズでビデオメッセージをいただきました。仙台育英学園
沖縄高等学校の校歌作曲への熱い思いと、激励のメッセージ
が式場に流れると自然と拍手が沸いていました。加藤聖一校
長先生から一人ひとりの新入生の呼名が行われ入学が許可さ
れた後、校長先生の式辞が行われました。新入生代表宣誓で
は東徳嶺さんの凛とした言葉に、新入生一同の背筋が伸びる
思いでした。新入生歓迎のあいさつでは在校生（ILC 沖縄在籍）
からの温かい励ましの言葉と生活信条七箇条の朗読が行われ
ました。新入生保護者代表の挨拶として町田様より、中学時
代の経験をもとに高校生活を充実したものにしていって欲し
いという期待と希望のあふれるご挨拶をいただきました。
　式はつつがなく終了し、新入生は晴れやかな顔で次の日か
らの登校に期待を寄せていました。 

Topics 

＊ HY：仲宗根泉さんをメインボーカ
ルとする 4 人組ミクスチャーバ
ンド、メンバー全員が沖縄県う
るま市在住。2012 年 NHK 紅白
歌合戦出場。代表曲「366 日」

「AM11:00」など多数。
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沖縄高等学校支部総会

　令和 5 年４月１２日（水）に仙台育英学園沖縄高等学校第
１回入学式が挙行され、第１期生として３６名の生徒が加藤
聖一校長先生より入学を許可されました。入学式後に仙台育
英学園父母教師会入会式が開催され、３６名の生徒の保護者
の皆様が仙台育英学園父母教師会に入会されました。
　令和５年５月２７日（土）には、台風２号の影響により仙
台育英学園父母教師会会長の尾形茂樹様はじめ事務局担当の
八森伸先生の来沖は叶いませんでしたが、仙台育英学園父母
教師会沖縄支部総会が宮城野校舎とオンラインで結ぶハイブ
リッド型で開催されました。当日は、授業参観及び第１回教
育懇談会も実施され、多くの保護者が来校されました。
　沖縄支部総会では、会長の尾形茂樹様よりオンラインにて
ご挨拶を頂戴し、事務局長の佐藤雄一先生より本総会の内容
伝達を行いました。沖縄支部役員については、５名の方々が
選出され、代表で支部長の諸見里稚子様が加藤聖一校長先生
より沖縄支部旗を受け取りました。その後、事務局より令和
５年度沖縄支部事業案について説明を行い、記念すべき第１
回目となる沖縄支部総会は閉会となりました。

Topics 



● 8　Augst, 2023

宮城野萩だより　第 43号　発行／令和 5年 8月 31 日

新入生から　
仙台育英学園高等学校に入学して

東和蛍雪校舎への研修で
利吉先生の熱い思いに触れました

瀧本 さん【特別進学コース 1 年】

　仙台育英学園高等学校に入学して早くも 4 か月が経ちまし
た。私は入学と同時に寮での生活も始まったので、最初は少
し不安でしたが、新しいことに恐れず頑張っていたら、すぐ
に慣れることができました。
　その後、私たちは東和蛍雪校舎へ研修に行き、建学精神や
校歌について学びました。そこで創立者加藤利吉先生の熱い
思いを強く感じ、仙台育英学園の生徒としての自覚も生まれ
ました。そしてそれからの学校生活では自分の行動一つひと
つに責任や思いやりを持つようになりました。
　また、学習面では、内容が難しくなった分、先生に質問を
したり、自習室を活用して勉強したりしました。1 学期の期
末考査で満足のいく点数が取れたので、これからも必死に努
力を続けたいと思います。
　そして、この恵まれた環境を最大限に活用し、さまざまな
人との出会いや経験を大切に、常に目標を持って生活するこ
とがこれからの私の目標です。それから、まだ見つけられて
いない夢を見つけて、それに向かって一生懸命頑張りたいで
す。

 Essay-1
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新入生から
秀光中学校・仙台育英学園高等学校に入学して

日々自分と向き合いながら
力戦奮闘していきます

佐々木 さん【フレックスコース 1 年】

　４月に新たなスタートを切り、あっという間に４か月が過
ぎようとしています。私は仙台育英学園秀光中学校を卒業し、
仙台育英学園高等学校フレックスコースへ進学しました。
　なぜ、このコースを選択したかというと、硬式野球へ入学
を希望したからです。
　私は、小学校１年生から野球を始め６年生の時に数日間海
外で野球をする機会がありました。そこで、今まで知らなかっ
た文化や環境の違い、初めて聞く言語や人々との出会いを経
験し、野球を通して交流できることの素晴らしさを感じまし
た。まずこのことが、仙台育英学園を選択する一つのきっか
けとなりました。在学していた秀光中学校の入学当初は、日々
与えられる多くの課題をこなすことで精一杯でしたが、卒業
する頃には、頼もしい先生方や支えてくれる友人たちにも恵
まれて、大変だった課題へも楽しみを持って取り組めるよう
になりました。
　高校へ進学すると、部活動の割合が多くなり、勉強とのバ
ランスが心配でしたが、秀光中学校で学んだことや時間の使
い方などが身に付いていたので、今のところは苦労すること
はありません。
　これから先の高校生活３年間の中で、自分の夢である「世
界でも活躍できる野球選手」に近づけるように、日々自分と
向き合いながら力戦奮闘していきます。

 Essay-2
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保護者から　

 Voice-1

ＩＢ教育で培った力で将来は
ＩＴを活用し社会の発展に貢献したい

清水 さん【卒業生の保護者】 

　我が家では幼少期より、より多くの経験をさせ自身で選択
させるということを意識してまいりました。中学校 3 年生か
らはコロナ禍ということもあり多くの行事なども制限されて
いましたが、６年間を通して一家庭で行おうと思ってもなか
なか難しい、他では得られない多くの有意義な経験をさせて
いただき、秀光で学んで本当に良かったと思っています。
　仲間との絆を深めたグリーンスクール、スノースクール、
スポーツチャレンジ、本物に触れることの素晴らしさを知れ
た陶芸教室やジョイントコンサート、人生を変えたと言って
も過言ではないカナダ研修、どれも忘れられない行事ばかり
ですが、何と言ってもＩＢ教育を受けディプロマを取得出来
たことは何よりの宝です。ＭＹＰでの学びはコミュニケーショ
ンスキルや論理的思考が鍛えられ、生涯役立つ力が養われま
した。またＤＰでは、活きた英語に囲まれるという貴重な学
びが得られ、中学校入学前までは全く触れることのなかった
英語が好きな科目にもなり大きく成長し、今では英語の塾講
師として採用されています。タイトなスケジュールの２年間
を過ごし、自己管理スキルが向上したことも大学での学習に
役立っているようです。
　将来はＩＴを応用し社会発展に貢献したいという夢があり、
どんな環境でも価値あるものにしていくのは自分自身を信じ
るという強い意思のもと、大学生活を有意義に過ごしていま
す。お世話になった秀光に少しでも恩返しがしたいという思
いもあり、今後も様々な経験を重ねていつか夢が叶うとよい
なと思っています。貴重な６年間をありがとうございました。
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保護者から

 Voice-1

コロナ禍をばねにする
抑制された生活の中で成長

小野寺 さん【卒業生の保護者】 

　息子は中学校卒業の間近に新型コロナウイルスが感染拡大
し始め、普段の生活も制限されていく中で高校入学を迎えま
した。分散登校の影響により、生徒全員で授業が受けられず、
学校行事も次々と中止となり、彼が思い描いていた高校生活
とはかけ離れたものとなりました。しかし、そんな中でもＳ
ＮＳでのやりとりなどで友人を増やし、友情を深めていった
ように思います。
　中学校では、小学生の頃からの馴染みのある友人たちと共
に学校生活を送りましたが、高校では周りに顔見知りがいな
い中で、新たな友人関係を築いていきました。これは、彼にとっ
て身近な環境から出て、より広い視野を持つきっかけになっ
たのではないかと思います。コロナ禍で変わってしまった高
校生活でしたが、コロナ禍だったからこそ自分の将来や進路
などをゆっくり考える時間も持てたように感じます。
　大学進学に関しては、なかなか思うようにはいかなかった
ようで、彼にとって後悔が残る苦しい経験となりましたが、
それも母からすれば彼が成長するにあたって必要なことだっ
たように思います。
　現在は、県外で一人暮らしをしており、毎日充実した大学
生活を送っているようです。仙台育英学園で培った経験を活
かし、様々なことに積極的に挑戦できる人になってくれるこ
とを願っています。
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Data　2023 進路実績

【 合格大学名 】
東北大学 9，名古屋大学 2，筑波大学 1，広島大学 1，千葉大学 1，
横浜国立大学 1，電気通信大学 2，横浜市立大学 1，九州工業大学 1，
東京海洋大学 2，東京学芸大学 1，新潟大学 2，秋田大学 1，
山形大学 24，宇都宮大学 3，弘前大学 3，高知工科大学 1，埼玉大学 1，
岩手大学 16，福島県立医科大学 3，都留文科大学 3，福島大学 6，
宮城教育大学 8，宮城大学 15，慶應義塾大学 5，早稲田大学 2，
上智大学 4，立命館アジア太平洋大学 2，立命館大学 9，
東京理科大 14，芝浦工業大学 7，立教大学 10，同志社大学 13，
関西学院大学  2，明治大学 7，神田外語大学 2，学習院大学 4，
青山学院大学 2，中央大学 16，法政大学 15，関西大学 3，津田塾大学 1，
近畿大学 8，創価大学 4，順天堂大学 2，東洋大学 31，明治学院大学 6，
獨協大学 9，龍谷大学 11，桜美林大学 12，神奈川大学 6，
産業医科大学 1，東海大学 16，日本大学 16，玉川大学 4，専修大学 5，
拓殖大学 7，駒澤大学 5，國學院大学 5，大東文化大学 5，
関東学院大学 17，尚絅学院大学 21，東北工業大学 38，
宮城学院女子大学 43，立正大学 7，東北生活文化大学 4，
岩手医科大学 9，東北芸術工科大学 8，仙台大学 12，
仙台白百合女子大学 14，石巻専修大学 26，東北医科薬科大学 29，
東北学院大学 210，東北文化学園大学 45，東北福祉大学 91，
University of Washington（アメリカ） 1，
The University of Manchester（イギリス） 1，延世大学（韓国） 1，
成均館大学（韓国） 1，高麗大学（韓国） 1 ／ほか

仙台育英学園高等学校 全日制・通信制併せて 1,270 名!
（現役・過卒含む）

■ 2023 年度大学入試 合格者総数
四年制大学 短期

計
国公立 私立 国公立 私立

現役 98 1011 1 48 1158
過卒 20 72 1 2 95
合計 118 1083 2 50 1253

■専門・各種学校への進学者■ 2023 年 3 月 就職者

男子 女子 合計
76 28 104

男子 女子 合計
126 112 238

 特別進学コース 大学合格者
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飲酒運転根絶活動

車社会との向き合い方を
再確認しました

令和 5 年度前期生徒会長 春成 さん【特別進学コース 3 年】

　2005 年 5 月２２日、さつき祭の早朝ウォークラリーをし
ていた生徒の列に RV 車が衝突し、先輩方３名の命が失われ
てから１８年という月日が経ちました。仙台育英では、あの
時の悲劇を決して風化させないように毎年５月２２日を
I-Lion day としております。そして今年も亡くなられた先輩
方のご冥福をお祈りすると同時に、飲酒運転根絶を訴えるべ
く様々な活動をしてまいりました。
　５月２２日には、各コースの 1 年生を中心に多賀城校舎メ
モリアルストーンへの献花が行われ、私も献花をさせていた
だきました。私が１年生の時には、コロナの影響で献花をす
ることができなかったため初めての献花となりました。３年
生になって初めて I-Lion day の活動に大きくかかわり、改め
てあの事件の残酷さについて深く考えさせられました。
　また、例年通り、生徒会生徒 10 名程で、登米市で開催さ
れた宮城県飲酒運転根絶県民大会に参加してまいりました。
警察の方に飲酒運転に関する現状や危険について説明してい
ただき、車社会の入り口に立つ一人の人間として自分がどの
ように車と向き合っていけばよいかを学びなおすことが出来
ました。
　近年、飲酒運転による事故は減少傾向にありますが、それ
でもゼロになっていません。いつかあの日のようなことが二
度と起こらない社会が来ることを強く望んでおります。

 Essay-1

【I-Lion day】

▲第 15 回宮城県飲酒運転根絶県民大会（5 月 18 日開催）での様子
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飲酒運転根絶活動

エネルギーに満ちた
パフォーマンスに感動しました

髙橋 さん【秀光中学校 2 年】

　私がコンサートで特に感動した曲はバレエ組曲「くるみ割
り人形」です。この曲はゆっくりした曲や速い曲など様々あり、
なめらかで心が安らいだり、びっくりするような気持ちになっ
たり心が動かされました。指揮者の方から「この曲の中には
お菓子の題名がついたものがあります」とお話があったので
たくさんのお菓子を想像しながら聴いていると、自分が楽し
んで演奏しているように感じ、音楽のストーリーが伝わって
きて引き込まれました。エネルギーに満ちたパフォーマンス
でとても良かったです。
　この演奏会が「飲酒運転撲滅運動」の一環で行われている
意義は、音楽を通して亡くなった 3 名の先輩方への鎮魂の気
持ちと、人々へのメッセージを発信することで飲酒運転の問
題に対する意識を高めるためだと思います。私は自分の命だ
けではなく他の人の命を守るためにも家族に安全な運転をし
てもらい、飲酒後に運転することは絶対にダメだと家族や友
人にも言っていきたいと思います。

 Essay-2

【ジョイントコンサート】
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飲酒運転根絶活動

　昨年、憧れていた先輩が中央警察署の一日署長を務め、「本
校の書道部ってその様な事までできるんだ…。凄い」と正直
思っていました。というのも、 昔、 大好きな私の祖父が宮城
県警察本部交通課に勤務していたこともあり、警察への憧れ
もあったからです。
　私たちの学年は 2005 （平成 17）年生まれ。本校に入学し
18 年前の事故を知りました。
　また１年生の時に先輩方が、「みやぎ交通死亡事故ゼロキャ
ンペーン」の一環で、令和３～ 4 年度版の飲酒運転根絶書道
パフォーマンスへの取り組みを観て、「私もやりたい」と強く
思いを持ちました。
　その様な中、「令和5年～ 6年度版」の飲酒運転書道パフォー
マンスをさせていただける機会を得たことを知り、 3 月 3 日

（金）に宮城県庁ロビーで公開撮影をすることとなり、そのパ
フォーマンス主将を務めました。また、今年、登米市で開か
れた「第 15 回宮城県飲酒運転根絶県民大会」でも書道パ
フォーマンスを披露させていただき、更に 5 月 22 日、 塩竃
署の 「一日署長」 を努めさせていただくことにもなりました。
　憬れや夢が、このような形で実際に叶い、社会貢献につな
がる活動に取り組めたこと、とても嬉しく思っております。
　今後も活動は続いていくようなので、出来るだけ多くの皆
さまの心に響く活動を目指したいと思います。

 Essay-2

【塩竈警察署一日署長】

社会貢献につながる
活動に取り組めたことを
嬉しく思います

早坂 さん【特別進学コース 3 年】
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令和５年度  
宮城県高等学校総合体育大会 成績

《団体種目》　※ 1 〜 3 位まで

■仙台育英学園高等学校

《優勝》
硬式野球　　　　　3 年連続 27 度目
ラグビー　　　　　3 年連続 31 度目
男子テニス　　　　3 年連続 6 度目
女子テニス　　　　3 年連続 4 度目
男子陸上競技　　　3 年連続 13 度目
男子ライフル射撃　2 年連続 8 度目
女子ライフル射撃　2 年連続 12 度目

《準優勝》
女子陸上競技
男子柔道
女子剣道
男子空手組手
女子空手組手

《3 位》
軟式野球部
女子サッカー
女子柔道

Records


